

Situation:

Gestern hat sich in der Mathematikstunde ein kleines Drama zugetragen. Es war die erste Stunde und Schularbeit. Etwa zehn Minuten nach Unterrichtsbeginn ist plötzlich Linda hereingeplatzt. Das kommt schon manchmal vor, dass sie zu spät zum Unterricht kommt, überhaupt in die Mathe-Stunde. Sie hasst Mathe und steht mit dem Lehrer, Herrn Schumacher, auf Kriegsfuß. Gestern ist der Schumacher explodiert. Er hat Linda angefahren, was sie sich denn einbilde und gesagt, wenn ihr die Schule so egal sei, könne sie eigentlich gleich wieder gehen. Linda hat ihn daraufhin angeschrien und einen „Faschisten“ genannt. Dann ist sie aus der Klasse gerannt und die ganze Stunde lang nicht mehr aufgetaucht.

Herr Schumacher hat sich nach dieser Episode an Lindas Klassenvorstand gewandt und ernste disziplinäre Konsequenzen gefordert. Der Klassenvorstand hat vorgeschlagen, dass Herr Schumacher und Linda zunächst einmal versuchen sollen über die ganze Sache zu reden. Beide haben sich dazu bereit erklärt. Um das Gespräch leichter zu machen, ist auch eine dritte Person dabei: Frau Kranich, Geschichtelehrerin in Lindas Klasse, die Linda selbst sich als Vermittlerin ausgesucht hat.